

# DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme am Abschied unserer geliebten

## Marianne Elisabeth Hohl-Sennhauser

hat uns sehr berührt.

Für die vielen Briefe, die wunderschönen Blumen und den Kranz, für die Geldspenden und für jeden Händedruck, jedes Gespräch danken wir von Herzen. Wir durften durch Eure Anteilnahme nochmals erfahren, wie viel liebe Verbundenheit und Wertschätzung für die Verstorbene empfunden wurde. Dies ist tröstlich, und die Erinnerung daran wird uns durch diese schwierige Zeit begleiten.

Auch für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier danken wir allen Beteiligten herzlich.

Zumikon, im Juni 2019

Die Trauerfamilien